
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１０回） 議事要旨 

 

１．日 時  令和３年２月１７日（水） １６：１７～１７：３６ 【ハイブリット会議】 

 

２．出席者  服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、入江准教授、小槻准教授、楊助教 

市井教授、本多准教授、樋口准教授、齋藤准教授、梶原講師、天野総務課長 

  委任状  本郷准教授 

   

３．教員会議（令和２年度第９回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任（研究員）の採用について     

服部センター長、小槻准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）研究生の受入れについて 

服部センター長、楊助教から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 

（３）令和３年度（2021年度）共同利用研究公募要領（案）について 
服部センター長、市井教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、一部修正のうえ、承認

された。 
 
（４）令和３年度教員会議の日程について 
   服部センター長から、資料４に基づき説明があった。 
 
（５）令和３年度各種委員会等について 

服部センター長から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、一部修正のうえ、承認された。 
 
（６）その他 
   センター長経費について 
   ①服部センター長から、説明があった。 
 
 
５．報告事項 

（１）大学運営会議（1/28、2/4）について 

    服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

   ・令和２年度科学研究費助成事業の配分結果について 

   ・令和３年度「成果を中心とする実績状況に基づく配分」の結果について 他 

    

（２）教育研究評議会（2/4）について 

服部センター長から、資料４に基づき、報告があった。 

・ ベンチャービジネスラボラトリーの廃止（ＩＭＯへの機能移転）について 他 

 

（３）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から、計画的な予算執行等の依頼があった。 
 
 



 共同利用研究推進委員会  
市井教授から、CEReSシンポジウム（2/18）の参加について依頼があった。 

 
 

 広報委員会  
入江准教授から、CEReSニュースの記事について協力依頼があった。 
 

 施設委員会  
    ヨサファット教授から、洗面所の撤去完了報告と地震および強風で被害等がある場合は報告する

よう依頼があった。 
 

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、図書館および研究棟に設置しているパネルの入替え報告と入替え後のパネルの

使用希望について確認があった。また、グローバルＩＰ使用者は、次年度の申請時期のため、手続
きするよう依頼があり、ＯＳの環境についても確認するよう依頼があった。 
 
 教育委員会 
齋藤准教授から、修論の最終版の提出方法等について案内があった。 
 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
 服部センター長から、外部評価の委員からの回答についての報告および拠点期末評価の資料作成
の最終調整について説明があった。 
 
 学術推進企画小委員会  

市井教授から、科研費の申請について積極的に行うよう依頼があった。 

 
                                           以上 


